

Band «Härz» für Swiss Music Award nominiert

«Die Freude ist gross»

OBERWALLIS | Die Band «Härz» mit der Oberwalliser Sängerin Deborah Seiler darf auch auf einen Swiss Music Award hoffen. Die «singenden» Mütter sind in der Kategorie «Best Breaking Act» nominiert.

«Diese Nomination ist ein riesiges Geschenk und eine grosse Überraschung für uns. Damit hätten wir nicht gerechnet», so Deborah Seiler. Die Band «Härz», welche aus sechs Müt-

tern, deren grosse Leidenschaft das Singen ist, besteht, tritt in der Kategorie «Best Breaking Act» gegen die beiden anderen Newcomer «Crimer» und «Stereo Luchs» an. «Natürlich würden wir gerne gewinnen, aber die Nomination ist für uns bereits eine sehr grosse Anerkennung», betont Seiler.

Die Verleihung der Swiss Music Awards findet am 16. Februar in Luzern statt. Mitte Mai ist die Band «Härz» auch im Wallis live zu sehen. Sie tritt im Visper La Poste auf. **wb**



Nominiert. Deborah Seiler hofft auf einen Swiss Music Award.

FOTO ZVG

Musik | Newcomer-Acts am Zermatt Unplugged bekannt

Musikalische Entdeckungsreise

ZERMATT | Nebst den bereits bekannt gegebenen Haupt-Acts wie Passenger, Boy George & Culture Club oder James Bay sorgen am Zermatt Unplugged 2019 erneut zahlreiche Nachwuchskünstler, insbesondere aus der Schweiz, für Hörgenuss.

Zu den jungen Talenten, welche am Zermatter Festival auftreten, gehört das Freundinnen-Duett Steiner & Madlaina aus Zürich, das bittersüsse Songs zwischen Rebellion und Hoffnung komponiert. Die Klezmerband Cheibe Balagan aus Zürich spielte bereits ausverkaufte Konzerte im Moods und in der Roten Fabrik in Zürich oder an Festivals wie dem Montreux Jazz. Gemäss den Festivalverantwortlichen ist das Septett ein Garant für gute Laune und tänzerische Ekstase. Eine weitere Schweizer Band kommt aus Biel. Death by Chocolate ist im Ausland mindestens genauso erfolgreich wie in der Schweiz. Über 600 Konzerte haben sie gespielt, sich in Kalifornien an der MUSEXPO gegen 3000 Bands durchgesetzt und den Global Rock Summit gewonnen. Für das Zermatt Unplugged treten die Bieler das erste Mal in ihrer Bandgeschichte mit einem Akustik-Set auf.

Einheimische Kost

Einheimische Kost gibt es bei JulDem. Die Musik des Wallisers ist eine Mischung aus Pop, Soul, Reggae und Rap. Mit samtweicher Stimme, kühnen Riffs und weiten Harmoniebögen malt die Musikerin Klanglandschaften von grosser Schönheit. So wird die Musik



Grosse Bühne. Sängerin Tanya Barany aus Visperterminen gehört zu den Nachwuchskünstlern, die am Zermatt Unplugged vom Publikum entdeckt werden können.

FOTO ZVG

von Tanya Barany aus Visperterminen beschrieben.

Auf den fünf Newcomer-Stages, welche sich sowohl im Skigebiet von Zermatt (Blue Lounge) als auch im Dorf (Alex, Cervo, Taste Village, The Cavern) befinden, treten ab der Mittagszeit die jungen Nachwuchskünstler auf. Der Verein «Kultur Wallis» unterstützt bereits zum dritten Mal die Newcomer-Stages und war bei der Auswahl der Walliser Künstler involviert. Gemein-

sam wird so gemäss einer Mitteilung das Walliser Kulturschaffen gefördert und jungen Walliser Bands ein Schaufenster mit internationaler Strahlkraft geboten. Erstmals gibt es in diesem Jahr einen Blues Club am Zermatt Unplugged. Gastgeber wird der Schweizer Philipp Fankhauser sein. Mit seiner Band und Gastmusikern lässt er die Lounge des Hotels Alex zum mitternächtlichen Treffpunkt von Blues-Fans werden. **wb**

FREIZEIT-TIPP

Wieder jeden Sonntag ab 17. Februar 2019

Brunchfahrten nach Andermatt



Der Après-Ski-Bar-Wagen bringt Sie auf den Nätschen.

Nur noch 18-mal schlafen und dann gibt's wiederum die seit Jahren beliebten Brunchfahrten mit der Matterhorn Gotthard Bahn!

Schönste Aussichten im Panoramawagen

Einfach in Brig in den Panoramawagen einsteigen, Platz nehmen und sich bedienen lassen! Während die winterliche Landschaft des Goms und des Urserntals an Ihnen vorbeizieht, werden Sie mit einer tollen Frühstücksauswahl und warmen Speisen vom Caterer «Gauenzauber» verwöhnt.

Tolle Erlebnisse in Andermatt

In Andermatt können Sie gratis mit dem exklusiven Après-Ski-Bar-Wagen bis zur

Station Nätschen fahren und in rund einer Stunde auf dem Winterwanderweg hinterlaufen. Oder wie wäre es, mit dem Mietschlitten den Weg unter die Kufen zu nehmen? Die ganz Gemütlichen fahren wiederum mit dem Zug zurück nach Andermatt.

Auf den Gemsstock oder an die Bar
Für nur CHF 23.- kann man mit der Luftseilbahn auf den Ausflugsberg Gemsstock fahren. Von dort oben auf 2961 m ü. M. hat man einen grandiosen Rundblick!

Oder wie wäre es mit einem Besuch der «The Bar» des 5* Superior-Hotels The Chedi Andermatt? Ganz neu ist die «Bärbar» des 4* Superior-Radisson Blu Hotel Reussen. Sie haben also die Qual der Wahl!

Nicht ohne mein Dessert ...

Nachdem Sie einen tollen Nachmittag ganz nach Ihrem Gusto verbracht haben, wartet auf der Rückfahrt noch ein köstlicher Käse- und Dessertteller auf Sie. Mmmh, lecker!

INFORMATION

Information und Reservation:

Matterhorn Gotthard Bahn
Bahnhofplatz 7, 3900 Brig
Buchen online unter:
www.mgbahn.ch/brunch
Telefon 0848 642 442

Brunch im Zug

Brig ↔ Andermatt

Jeden Sonntag 17.02.–28.04.2019
(ohne 24.02.+21.04.)
Brig ab 11.10 Uhr – Brig an 17.40 Uhr

Hinfahrt: kalt/warmer Brunch
inkl. Kaffee/Tee und Orangensaft

Rückfahrt: Käse- und Dessertteller

Preis: CHF 98.–*/CHF 49.–* Kinder –12
*Inklusive An- und Abreise nach/ab Brig
ab allen MGBahn Bahnhöfen.

Weitere Infos und Buchung online
oder unter Tel. +41 (0)848 642 442

Wir bringen Sie ins Erlebnis.
www.mgbahn.ch/brunch